

Cuba plaide pour des politiques migratoires sûres lors du Forum en Équateur (+Photo)

Image not found or type unknown



Quito, 2 août (RHC) Cuba a plaidé vendredi pour la mise en oeuvre de politiques migratoires sûres dans la région, dans le cadre du IVe Forum ibéro-américain sur la migration et le développement, qui se termine aujourd'hui dans la capitale équatorienne.

Cuba soutient que le traitement des migrants doit toujours prendre en compte la valeur de la vie et la protection sans équivoque de leurs droits de l'homme, a souligné l'ambassadeur de l'île des Caraïbes dans ce pays d'Amérique du Sud, Basilio Gutiérrez.

Le diplomate cubain a rappelé que les réalités du monde globalisé imposent la coopération entre les États comme base de la formulation et de la mise en œuvre des politiques migratoires.

De même, M. Gutiérrez a rappelé que "bien qu'il y ait parfois des tentatives d'imposer d'autres versions politiquement motivées, la cause fondamentale de la migration irrégulière réside dans les conditions socio-économiques des pays d'origine".

L'ambassadeur des Caraïbes a souligné que, dans le cas de Cuba, son statut de pays en développement a été exacerbé par la politique hostile des États-Unis.

Le blocus économique, commercial et financier imposé à l'île depuis plus de six décennies a été renforcé de manière criminelle ces dernières années, avec un système de mesures complet et global visant à réduire le niveau de vie de la population, a-t-il indiqué.

Cependant, il a souligné que le gouvernement cubain dispose d'un mécanisme efficace pour traiter les migrants qui arrivent illégalement dans le pays.

"Ils ne sont pas placés dans des centres de détention tant qu'ils restent dans le pays. Ils sont transférés dans des établissements où ils disposent d'installations pour des activités sportives, religieuses, culturelles et récréatives", a-t-il déclaré.

Le ministère équatorien des affaires étrangères a indiqué que dans le cadre du IVe Forum ibéro-américain sur les migrations et le développement, des propositions concrètes ont été faites pour développer des politiques publiques qui favorisent l'inclusion socio-économique des migrants dans les communautés d'accueil et améliorent les programmes d'assistance.

"Je crois qu'il est important de réitérer la centralité de l'approche des droits de l'homme et du genre dans toutes nos politiques et stratégies visant à relever les défis de la mobilité humaine", a déclaré le vice-ministre des affaires étrangères du pays andin, Alejandro Dávalos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361834-cuba-plaide-pour-des-politiques-migratoires-sures-lors-du-forum-en-equateur-photo>



Radio Habana Cuba